

Fecha: 17-07-2024

Medio: Hoy x Hoy Concepción Supl.: Hoy x Hoy Concepción

Tipo: Noticia géneral Título: Femando Zuqui llegó ayer a Chile y hoy se hará los exámenes médicos para unirse a la LIC

Pág.: 14 Tiraje: Cm2: 71,9 Lectoría: Favorabilidad:

Sin Datos
Sin Datos
No Definida



El mediocampista proviene de Estudiantes de La Plata.

Fernando Zuqui llegó ayer a Chile y hoy se hará los exámenes médicos para unirse a la UC

La madrugada de ayer, el volante argentino Fernando Zuqui llegó a Chile para culminar los últimos detalles para transformarse en nuevo jugador de Universidad Católica. Según radio Cooperativa, el jugador de 32 años, que viene de jugar en Estudiantes de La Plata, se realizará hoy los exámenes médicos para luego ser oficializado en la UC.